



LEGISLATURA

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

"1983-2023. 40 Años de Democracia"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

Declárese de INTERÉS EDUCATIVO Y TECNOLÓGICO de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires la labor realizada por la Asociación Civil Centro Crecer.



LEGISLATURA

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

"1983-2023. 40 Años de Democracia"

Fundamentos

Señora Presidente:

El Centro Crecer nace en 2017 en el barrio de Constitución como un espacio de apoyo escolar, en respuesta a la creciente necesidad de acompañamiento educativo del barrio y alrededores, con más del 50% de los chicos que abandonan la escuela. Comenzaron entonces, de lunes a viernes, a ofrecer un espacio de apoyo escolar con merienda, sostenido por voluntarios, para familias de los barrios de Monserrat, Constitución, San Telmo, y todos aquellos quienes quisieran acercarse.

En el proceso, conociendo a las familias y acompañando más de cerca a cada chico que asistía, comenzaron a ampliar su oferta de actividades para los vecinos, abarcando más edades. En los años siguientes sumaron actividades deportivas como fútbol, vóley y pilates mat, y también culturales como danza contemporánea, folklore, canto, clases de música, entre otras. Creció así mismo su acción social, teniendo servicios de peluquería, ropero, y un comedor que funcionaba de lunes a sábado.

Durante el primer año de la pandemia obtuvieron su personería jurídica y pasaron a ser la Asociación Civil que es hoy. Durante el 2020, sin poder brindar un espacio de apoyo escolar, concentraron sus esfuerzos en traer alivio a las necesidades alimentarias de los vecinos y las familias que asisten al centro.

En abril del 2021 abrieron su club de robótica, ciencia y tecnología donde enseñan a chicos de 9 años en adelante como armar un robot, como diseñar e imprimir digitalmente sus partes, como funcionan sus componentes, a programar, entre otras cosas. Luego, fueron incorporando distintas áreas a ese club: ilustración y arte digital, Internet of Things, y en los próximos meses incorporarán realidad virtual y programación de entornos virtuales.

La Asociación Civil Centro Crecer busca romper con la inercia del barrio, y potenciar y empoderar a las familias que asisten. Lejos de solo brindar apoyo escolar, buscan llenar a las familias de herramientas útiles y modernas para salir adelante de la realidad en la que viven, y poder brindarles un futuro mejor, que con educación, es posible. Se sostiene gracias a voluntarios que día a día van apasionadamente a contener, aconsejar, enseñar y equipar a los niños y sus padres, a recrearlos, y darles un espacio seguro para pasar las tardes. Recientemente equiparon su espacio para que esté habilitado para deportes como fútbol y vóley, sin restricción de edad. Lo que aporta el Centro Crecer a su comunidad merece reconocimiento y deja en la vida de cada familia que pasa por allí, valores, esfuerzo, contención y compañía.

Por todo lo expuesto, pido el acompañamiento del cuerpo legislativo en la aprobación de esta Declaración.